



Perfiles profesionales del equipo directivo y jefes de área del Consorcio Casa África

José Segura Clavell, Director General

Doctor en Ciencias Químicas, catedrático de Termodinámica en la Escuela Oficial de Náutica de Tenerife y profesor titular de Física Aplicada en la Universidad de La Laguna. En su amplia trayectoria como representante público, Segura ha sido: consejero y presidente del Cabildo de Tenerife; senador por la isla de Tenerife; alcalde del municipio de San Cristóbal de La Laguna; diputado por la provincia de Santa Cruz de Tenerife; y delegado del Gobierno en Canarias.

Francisco Javier Hurtado Rodríguez, Secretario General

Licenciado en Ciencias Económicas por la Universidad de Valencia. Funcionario del Cuerpo Superior de Administradores de la Administración Pública de la Comunidad Autónoma de Canarias, escala de Administradores Generales. Profesor de “Tecnología Administrativa”. Ha sido Secretario General Técnico de la Consejería de Economía, Industria, Comercio y Conocimiento del Gobierno de Canarias; Secretario General Técnico de la Consejería de Empleo, Industria y Comercio del Gobierno de Canarias; Director General de Recursos Humanos y Organización del Cabildo Insular de Gran Canaria; funcionario en distintas consejerías y miembro de diferentes órganos colegiados.

José Luis Márquez, Gerente

Licenciado en Filología Inglesa (Universidad Complutense, Madrid). Funcionario en servicios especiales. De 1999 a 2010 fue Administrador de los centros de Estambul, Tánger, Dublín y Salvador (Bahía, Brasil) del Instituto Cervantes. De 1991 a 1998 fue director del Centro Cultural Hispano-Guineano de Malabo, Director de la UNED en Guinea, y Coordinador de Programas de la Cooperación Española, habiendo ocupado esos cargos como funcionario de la Misión Diplomática española en Guinea Ecuatorial. Ha sido profesor ayudante en la universidad King's College London.

Juan Jaime Martínez, Jefe del Área de Cultura y Educación

B.A (licenciatura) en Relaciones Internacionales con especialidad en estudios Latinoamericanos y del Caribe (Florida International University). De 1998 a 2003 fue director adjunto del Centro Cultural de España en Miami. De 2003 a 2006 fue asesor del Centro Cultural de España en Santiago de Chile. Es jefe del Área de Cultura de Casa África desde la creación del Consorcio en 2006. Actualmente cursa estudios de grado en Ciencias Políticas y Gestión Pública.

Ana Cárdenes Bilbao, Jefa del Área de Economía y Empresa

Licenciada en Derecho (Universidad de Las Palmas de Gran Canaria). Diplomada en Economía por la Universidad de Nottingham, Reino Unido. Master en Derecho internacional y Derechos Humanos (Campus Stellae, Universidad de La Coruña). Máster en Ayuda al desarrollo e Inmigración, HEGOIA (Universidad del País Vasco). Experta en Microcréditos (Universidad de Las Palmas de GC). En Casa África ocupó los puestos de Técnico del área de cooperación y Adjunta a la Directora de Programación. De 2005 a 2007 fue Técnico de la Dirección General de Relaciones con África del Gobierno de Canarias. En 2004 fue Asesora financiera y comercial del Banco español de crédito oficial S.A. (BANESTO).

Estefanía Calcines Pérez, Jefa del Área de Mediateca y Web

Licenciada en Ciencias Jurídicas y estudios de Tercer Ciclo en Derecho Civil y Administrativo (Universidad de Las Palmas de Gran Canaria). Curso de especialización en UE y Relaciones Internacionales (Escuela Diplomática, Madrid). De 1994 a 2007 trabajó como Adjunta de Biblioteca y Centro de Documentación en el Centro Atlántico de Arte Moderno (CAAM). Ha realizado cursos de especialización en biblioteconomía, documentación y digitalización.

Liv Tralla, Jefa del Área Institucional

Licenciada en Información y Comunicación, y Graduada en Estudios Especializados en Ciencias Políticas y Estado (ambos en Universidad de Estocolmo, Suecia). Graduada en Medios de Comunicación con Especialización en el Ámbito Internacional y Comunicación Intercultural (Universidad de Örebro, Suecia). Dentro del Instituto Sueco, SI (agencia estatal dependiente del Ministerio de Asuntos Exteriores de Suecia), fue líder de proyectos de Nation Branding incluyendo el desarrollo y la implementación de la Marca Suecia, y directora del portal oficial de Suecia, www.sweden.se. Fue líder de proyecto para la promoción y participación del SI en las Expos mundiales de Hannover, Alemania y Aichi, Japón (2000-08). Fue Directora de Proyectos en la Fundación Suecia-Japón (1999), y becaria en la Embajada de Suecia en Tokio (1998).

Joan Tusell Prats, Jefe del Área de Medios de Comunicación

Periodista, licenciado en Periodismo por la Facultat de Ciències de la Comunicació Blanquerna, (Universitat Ramon Llull, Barcelona). Tras dos años de trabajo como fotoperiodista en el Diari Avui (Barcelona), ha ejercido casi toda su carrera profesional en Canarias, donde llegó en 2000, habiendo trabajado como periodista especializado en política y economía en La Tribuna de Canarias (2000), La Opinión de Tenerife (2001- 2002) y la agencia de noticias Ideapress (2003-2004). Fue nombrado jefe de redacción de la Agencia Canaria de Noticias (ACN Press) entre 2005 y 2008, y subdirector regional y director de la edición de Las Palmas del periódico La Gaceta de Canarias (2008-2009). Desde 2010 es jefe del Área de Medios de Comunicación de Casa África, a cuyo equipo se incorporó en 2009.